

## Costos de refinería Bicentenario podrían elevarse

El presupuesto requerido para la construcción de la refinería Bicentenario en Tula, cuya inversión está prevista en nueve mil 123 millones de dólares, podría elevarse, toda vez que Petróleos Mexicanos (Pemex) trabaja en un nuevo estimado de costos y entrega.

El Cuarto Informe de Gobierno del presidente Felipe Calderón señala que el proyecto de la planta productora de combustibles, que será terminada en Tula, Hidalgo, considera, sin embargo, la construcción de 15 plantas (el proyecto original planteaba 11 plantas).

Hace un año, cuando Pemex dio a conocer a Tula como sede de la central, estimó que entraría en operación en 2015 y ahora plantea que la probable conclusión sería entre ese año y 2016.

Además de la central refinadora de petróleo para la producción de petrolíferos como gasolinas, turbosina y diesel, la paraestatal considera la construcción de tanques de almacenamiento, un oleoducto de Nuevo Teapa-Tula, con una capacidad de transporte de 250 mil barriles diarios de crudo, y un poliducto de Tula-Azcapotzalco con capacidad para transportar 43 mil barriles al día de productos. (Esther Arzate)

